



SAMBUTAN WALI KOTA LUBUK LINGGAU

**PADA ACARA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD KOTA LUBUK LINGGAU
DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI JADI KOTA LUBUK LINGGAU KE -23**

KAMIS, 17 OKTOBER 2024

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM.
ASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA

***JARUM HILANG DI TENGAH JERAMI
KAIN KEBAYA DI DALAM PETI
SELAMAT DATANG DI TEMPAT KAMI
SEMOGA BAHAGIA DAN BERKENAN DI HATI***

YANG TERHORMAT, PENJABAT GUBERNUR SUMATERA SELATAN, ***BAPAK ELEN
SETIADI, SH, M.SE*** BESERTA PENJABAT KETUA TIM PENGGERAK PKK
PROVINSI SUMATERA SELATAN ***IBU MELZA AYU RAHMANIA ELEN.***

YANG KAMI HORMATI, KETUA DAN WAKIL-WAKIL KETUA DEWAN PERWAKILAN
RAKYAT DAERAH KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, BUPATI/WALI KOTA SE-SUMATERA SELATAN
DAN BUPATI/WALI KOTA PROVINSI TETANGGA ATAU YANG
MEWAKILI;

YANG KAMI HORMATI, KETUA DPRD KAB/KOTA SE-SUMATERA SELATAN
SERTA KETUA DPRD KABUPATEN/KOTA PROVINSI TETANGGA;

YANG KAMI HORMATI, FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KOTA
LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, KETUA PENGADILAN NEGERI, KETUA PENGADILAN
AGAMA, KEPALA KANTOR KEMENAG DAN PIMPINAN INSTANSI
VERTIKAL KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, SEKRETARIS DAERAH KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, STAF AHLI WALI KOTA, ASISTEN SEKDA, SEKRETARIS DPRD/ INSPEKTUR / KEPALA BADAN/ DINAS/KEPALA BAGIAN, CAMAT, DAN LURAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, KETUA TP PKK / DHARMA WANITA/ GOW KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, PARA PEJABAT TNI, POLRI, PIMPINAN BUMN, BUMD, DAN PIMPINAN PERBANKAN DALAM WILAYAH KOTA LUBUK LINGGAU;

YANG KAMI HORMATI, WALI KOTA DAN WAKIL WALI KOTA LUBUK LINGGAU PERIODE 2003-2008, PERIODE 2008-2013, SERTA PERIODE 2013-2018 DAN 2018-2023;

YANG KAMI HORMATI, KETUA KPU/ KETUA BAWASLU/ KETUA PARTAI POLITIK / KPAID / LPM / LEMBAGA PEMANGKU ADAT / KETUA RT /LSM/ INSAN PERS YANG BERKESEMPATAN HADIR.

BAPAK PJ GUBERNUR, PESERTA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

MENGAWALI PERTEMUAN KITA PADA HARI INI, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT MENGHADIRI RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA DPRD KOTA LUBUK LINGGAU DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE-23 KOTA LUBUK LINGGAU.

SELANJUTNYA, ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KOTA LUBUK LINGGAU, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG DI KOTA LUBUK LINGGAU KEPADA PENJABAT GUBERNUR SUMATERA SELATAN BAPAK ELEN SETIADI, SH, M.SE, BESERTA IBU, PARA TAMU UNDANGAN YANG TIDAK DAPAT SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU, DENGAN HARAPAN KIRANYA BAPAK/IBU AKAN SELALU BERADA DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT DAN SENANTIASA DALAM LINDUNGAN ALLAH SWT.

**MAKAN SIANG LAUKNYA IKAN GURAMI,
SAMBAL TERASI MENAMBAH CITA RASA,
MARI BERSAMA KITA PERKUAT SILATURAHMI,
AGAR BADAN SEHAT DAN UMUR PANJANG SENANTIASA.**

KITA PATUT BERBANGGA ATAS SEGALA PENCAPAIAN YANG TELAH DIRAIH OLEH KOTA LUBUK LINGGAU SELAMA INI. BERBAGAI STRATEGI DAN LANGKAH KONKRET YANG DIAMBIL OLEH PEMERINTAH DAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN TELAH MEMBAWA PERUBAHAN SIGNIFIKAN BAGI KESEJAHTERAAN MASYARAKAT. PEREKONOMIAN KITA PERLAHAN PULIH SETELAH SEMPAT TERKONTRAKSI AKIBAT PANDEMI. PADA TAHUN 2020, PERTUMBUHAN EKONOMI KITA BERADA DI ANGKA -0,13%. NAMUN, DENGAN KERJA KERAS, SINERGI DAN KOLABORASI, DI TAHUN 2024 PERTUMBUHAN EKONOMI KOTA LUBUK LINGGAU BERHASIL MENCAPAI ANGKA 4,44%.

INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA (IPM) KITA TERUS MENINGKAT, DARI 75,53 PADA TAHUN 2023 MENJADI 78,36 DI TAHUN 2024, SEBUAH CAPAIAN YANG MEMBANGGAKAN. ANGKA KEMISKINAN TURUN DARI 12,68% PADA TAHUN 2023 MENJADI 12,65% DI TAHUN 2024, SEMENTARA TINGKAT PENGANGGURAN JUGA TURUN DARI 5,94% PADA TAHUN 2023 MENJADI 5,64% DI TAHUN 2024. HAL INI MENUNJUKKAN BAHWA KITA BERADA DI JALUR YANG BENAR UNTUK MEWUJUDKAN **LUBUK LINGGAU YANG BERPRESTASI**.

SESUAI DENGAN TEMA HUT KOTA LUBUK LINGGAU TAHUN 2024 **“SINERGI DAN KOLABORASI MENUJU LUBUK LINGGAU BERPRESTASI”** PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU OPTIMIS MAMPU MEWUJUDKAN PRESTASI LUBUK LINGGAU YANG GEMILANG, TENTUNYA DENGAN KOLABORASI DAN SINERGITAS YANG LEBIH BAIK LAGI DARI SELURUH PIHAK, TERUTAMA DI KOTA LUBUK LINGGAU DAN PROVINSI SUMATERA SELATAN. BERBAGAI KEBIJAKAN YANG DITEMPUH TERBUKTI MAMPU MENAHAN LAJU INFLASI DAN MENJAGA KESTABILAN DAYA BELI MASYARAKAT. DALAM RANGKA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAN PERTUMBUHAN EKONOMI, PEMERINTAH DAERAH FOKUS PADA PENGENDALIAN INFLASI. INFLASI YEAR-ON-YEAR KOTA

LUBUKLINGGAU PADA AGUSTUS 2024 MENCAPAI 1,31%, TURUN SIGNIFIKAN DIBANDINGKAN AGUSTUS 2023 YANG SEBESAR 2,86%. KEBERHASILAN INI TIDAK LEPAS DARI BERBAGAI UPAYA YANG DILAKUKAN, SEBAGAI BENTUK SINERGI DAN KOLABORASI YANG EFEKTIF DARI SELURUH STAKE HOLDER PEMBANGUNAN.

DI USIA KE-23 TAHUN INI, INFRASTRUKTUR KOTA LUBUK LINGGAU TELAH BERKEMBANG PESAT, KONEKTIVITAS WILAYAH SEMAKIN MEMBAIK DENGAN KONDISI JALAN MANTAP TELAH MENCAPAI 81,1%. DALAM SEKTOR PERIZINAN, PEMERINTAH KOTA BERHASIL MENINGKATKAN KINERJA LAYANAN MELALUI PEMANFAATAN TEKNOLOGI DAN KEMUDAHAN DALAM PROSES PERIZINAN. HAL INI BERDAMPAK PADA PENINGKATAN NILAI INVESTASI MENJADI RP 417 MILIAR, MELAMPAUI CAPAIAN TAHUN SEBELUMNYA SEBESAR RP 393 MILIAR. UNTUK LEBIH MENDUKUNG KINERJA LAYANAN PUBLIK, GERAJ PELAYANAN YANG SUDAH ADA DITINGKATKAN MENJADI MALL PELAYANAN PUBLIK, MEMBERIKAN KEMUDAHAN, KEAMANAN, DAN KENYAMANAN BAGI MASYARAKAT DALAM MENDAPATKAN LAYANAN PERIZINAN.

BAPAK PJ GUBERNUR, PESERTA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

PADA KESEMPATAN INI, PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA PARA PEMIMPIN TERDAHULU, KHUSUSNYA WALI KOTA DAN WAKIL WALI KOTA PERIODE 2018-2023, DAN JUGA PENJABAT WALI KOTA PERIODE 18 SEPTEMBER 2023 - 18 SEPTEMBER 2024, ATAS DEDIKASINYA SEHINGGA PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU BERHASIL MERAIH BEBERAPA PRESTASI DAN PENGHARGAAN BAIK DI TINGKAT NASIONAL MAUPUN REGIONAL. HAL INI TENTUNYA MENGGAMBARAKAN ADANYA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK YANG HARUS DIPERTAHANKAN DAN TERUS DITINGKATKAN.

DI BIDANG TATA KELOLA PEMERINTAHAN, PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU TERUS BERBENAH. SALAH SATU PRESTASI KOTA LUBUK LINGGAU DI

BIDANG INI ADALAH PENGHARGAAN TERBAIK I *ROOKIE OF THE YEAR* YANG DIBERIKAN BAGI PEMDA YANG DINILAI PALING MENDUKUNG KEBIJAKAN PERCEPATAN DAN PERLUASAN DIGITALISASI DAERAH. HAL INI MENUNJUKKAN BAHWA PEMERINTAH DAERAH TERUS MENDORONG INTEGRASI EKONOMI DAN KEUANGAN DIGITAL DALAM RANGKA MEWUJUDKAN EFISIENSI, EFEKTIFITAS, TRANSPARANSI, DAN TATA KELOLA KEUANGAN YANG TERINTEGRASI.

TERHITUNG SEJAK TANGGAL 21 SEPTEMBER 2024 SAMPAI DENGAN HARI INI TANGGAL 17 OKTOBER 2024, DALAM KURUN WAKTU KURANG LEBIH 1 (SATU) BULAN KEPEMIMPINAN SAYA SEBAGAI PENJABAT WALI KOTA LUBUK LINGGAU, BANYAK HAL YANG TELAH DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU BAIK ITU PADA ASPEK PEMERINTAHAN, ASPEK PEMBANGUNAN, MAUPUN ASPEK KEMASYARAKATAN. LANGKAH-LANGKAH KONGKRIT DALAM MENYIKAPI ISU - ISU STRATEGIS NASIONAL TERUS DILAKUKAN, KAMI JUGA MELANJUTKAN PROGRAM PEMBANGUNAN YANG TELAH TERMUAT DALAM RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH DAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH KOTA LUBUK LINGGAU TAHUN 2024. DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN SELAMA SATU BULAN INI, KAMI MELANJUTKAN KESINERGIAN DAN KERJASAMA YANG BAIK DENGAN FORKOPIMDA SERTA PIHAK-PIHAK LAINNYA. TENTUNYA KAMI BERHARAP SINERGI DAN KOLABORASI INI AKAN TERUS BERLANJUT DEMI PEMBANGUNAN KOTA LUBUK LINGGAU TERCINTA INI.

BERKAITAN DENGAN PERSIAPAN PILKADA SERENTAK TAHUN 2024, PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU TELAH MENYALURKAN DANA HIBAH PENYELENGGARAAN DAN PENGAMANAN PEMILUKADA KEPADA KOMISI PEMILIHAN UMUM (KPU) SENILAI RP. 25.000.000.000 (DUA PULUH MILLIAR RUPIAH), BADAN PENGAWAS PEMILU (BAWASLU) SENILAI RP. 8.500.000.000 (DELAPAN MILLIAR LIMA RATUS JUTA RUPIAH), POLRES SENILAI RP.10.000.000.000 (SEPULUH MILLIAR RUPIAH), DAN KODIM SENILAI RP.2.000.000.000 (DUA MILLIAR RUPIAH).

PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU JUGA TELAH MEMBENTUK DESK PILKADA GUNA MEMASTIKAN KOORDINASI YANG EFEKTIF ANTARA BERBAGAI

PIHAK DALAM PROSES PEMILIHAN, MENYEDIAKAN INFORMASI DAN EDUKASI KEPADA MASYARAKAT TENTANG PENTINGNYA PARTISIPASI, SERTA MENYELESAIKAN MASALAH YANG MUNCUL SELAMA PELAKSANAAN PILKADA. DESK PILKADA INI JUGA BERFUNGSI UNTUK MEMANTAU DAN MENGEVALUASI SETIAP TAHAPAN PEMILIHAN, SEHINGGA DAPAT MENDORONG TRANSPARANSI DAN AKUNTABILITAS DALAM PENYELENGGARAAN PILKADA. DENGAN DEMIKIAN, DIHARAPKAN PILKADA DI KOTA LUBUK LINGGAU DAPAT BERJALAN DENGAN ADIL, TERTIB, DAN DEMOKRATIS.

BAPAK PJ GUBERNUR, PESERTA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

SYUKUR ALHAMDULILLAH, DENGAN DUKUNGAN DARI BERBAGAI PIHAK, TERMASUK PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA SELATAN, KAMI MASIH TERUS DAPAT MELAKSANAKAN PEMBANGUNAN DI BERBAGAI BIDANG GUNA MEMBERIKAN PELAYANAN SEBAIK-BAIKNYA KEPADA MASYARAKAT. UNTUK ITU, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KOTA LUBUK LINGGAU MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA BAPAK GUBERNUR ATAS SEGALA PERHATIAN, DUKUNGAN DAN BANTUAN YANG TELAH DIBERIKAN OLEH PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA SELATAN DALAM UPAYA PEMBANGUNAN DI KOTA LUBUK LINGGAU INI.

BERKAITAN DENGAN KEUANGAN DAERAH, SELAMA LIMA TAHUN TERAKHIR, ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH RELATIF MENGALAMI PENINGKATAN, PADA TAHUN 2023 SEBESAR **Rp. 992.241.651.420,00** (SEMBILAN RATUS SEMBILAN PULUH DUA MILYAR DUA RATUS EMPAT PULUH SATU JUTA ENAM RATUS LIMA PULUH SATU RIBU EMPAT RATUS DUA PULUH RUPIAH) MENINGKAT PADA TAHUN 2024 MENJADI **RP 1.317.466.833.455,00** (SATU TRILIUN TIGA RATUS TUJUH BELAS MILIAR EMPAT RATUS ENAM PULUH ENAM JUTA DELAPAN RATUS TIGA PULUH TIGA RIBU EMPAT RATUS LIMA PULUH LIMA RUPIAH).

BAPAK GUBERNUR, DAPAT KAMI LAPORKAN BAHWA DATA BESARAN ALOKASI BANTUAN KEUANGAN PEMERINTAH PROVINSI SELAMA 4 TAHUN

TERAKHIR BERFLUKTUATIF, PADA TAHUN 2020 SEBESAR 39,7 MILYAR RUPIAH, TAHUN 2021 SEBESAR 41,5 MILYAR RUPIAH, TAHUN 2022 SEBESAR 77,585 MILYAR RUPIAH TAHUN 2023 SEBESAR 66,8 MILYAR RUPIAH DAN TAHUN 2024 183 MILYAR, MAKA BESAR HARAPAN KAMI KEPADA BAPAK GUBERNUR, PADA MASA YANG AKAN DATANG, ANGKA-ANGKA TERSEBUT BISA LEBIH MENINGKAT LAGI DALAM RANGKA MEMAKSIMALKAN PEMBANGUNAN KOTA LUBUK LINGGAU, DENGAN KONDISI TERBATASNYA ANGGARAN DAN PENDAPATAN YANG KAMI MILIKI.

BAPAK PJ GUBERNUR, PESERTA RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

SEBELUM SAYA MENUTUP SAMBUTAN INI, MOHON PERKENAN KEPADA PENJABAT GUBERNUR SUMATERA SELATAN BAPAK ELEN SETIADI S.H.,M.SE PADA SAATNYA NANTI UNTUK MEMBERIKAN SAMBUTAN DAN ARAHAN KEPADA KITA SEMUA, ATAS PERKENAN BAPAK KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH. DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERIDHOI UPAYA KITA DALAM MENGABDI KEPADA BANGSA DAN NEGARA KITA. AMIN.

***BUNGA MELATI HARUM MEWANGI,
MEKAR INDAH DI TEPI JALAN,
PILKADA DAMAI HARAPAN KAMI,
UNTUK LUBUK LINGGAU GEMILANG DI MASA DEPAN.***

***KE SUNGAI MEMANCING IKAN BELIDA,
TERLIHAT ELOK DI AIR BERKILAU,
DENGAN PRESTASI KITA BANGUN KOTA,
SUKSES SELALU UNTUK LUBUK LINGGAU.***

**“DIRGAHAYU KOTA LUBUK LINGGAU KE-23”
WASSALAMU’ALAIKUM WR.WB.**

PJ WALI KOTA LUBUK LINGGAU

H. KOIMUDIN